

# NOTICIAS BREVES

Con motivo del 1.º simposio de "La Mancha y América (1492-1700)" organizado por el centro de la UNED de Valdepeñas que tuvo lugar a principios del mes de abril y finales de marzo, el día 31 tuvo lugar en la Hospedería Municipal de Almagro, una de las jornadas de dicho simposio, con dos conferencias "la sociedad manchega en vísperas del Descubrimiento" a cargo de la profesora D.ª Paulina López y otra sobre "El descubrimiento de América y sus repercusiones en la sociedad manchega" que estuvo a cargo de D. Juan A. Sánchez Belén. A estos actos que fueron públicos, asistieron los casi cien ponentes inscritos en el simposio, que se celebró además en Infantes y Valdepeñas.

\*\*\*

Entre los días 9 y 15 de abril, el colegio público Pº Viejo de la Florida de Almagro, celebró su semana cultural. Dentro del programa de actividades se desarrollaron exposiciones, conferencias y viajes culturales, así como la preparación de un montaje teatral bajo el título "Nuevos Horizontes" que incluye representaciones plástico-musicales, y que a causa del cierre del teatro municipal de nuestra localidad, se representará en el teatro Quijano de Ciudad Real.

\*\*\*

Durante la pasada Semana Santa, una comisión de Guerandae, visitó Almagro, con motivo de los actos que se vienen desarrollando, desde que esta ciudad francesa se hermanara con Almagro. Además de conocer nuestra Semana Santa, los componentes de dicha delegación, el día 18 a las cinco de la tarde, en el salón de actos de la U. Popular se celebró una conferencia sobre "Situación de la enseñanza del idioma Español en Francia", que estuvo a cargo de monsieur Andre

Jezequel inspector de Pedagogía de la región de Nantes.

\*\*\*

El pasado 23 de marzo tuvo lugar en el Teatro Principal de Zaragoza, el estreno de la Cantata de la Hispanidad, del compositor almagreño D. José Carlos Díaz. Se trata de una obra musical para solistas, coro y orquesta, compuesta por seis textos, elegidos por el autor, uno de los cuales es un discurso del Rey Juan Carlos I, a quien está dedicada la obra.

La letra de la Cantata incluye además poemas de Rubén Darío, Unamuno, Manolita Espinosa y Dulce M.ª Bermejo. La música tiene como referencia ritmos españoles y americanos.

El estreno de esta obra forma parte del programa de actos que se celebran en Aragón como homenaje a la cultura iberoamericana.

\*\*\*

Los días 21, 22 y 13 de abril, se celebraron diversos actos con motivo del "Día del Libro", organizados por la Biblioteca Municipal en colaboración con la Concejalía de Cultura de nuestra localidad.

Bajo el lema "Desde Castilla-La Mancha, la vuelta al mundo en 80 libros", el día 21 tuvo lugar en la biblioteca, la lectura comentada del Quijote y diversos juegos en torno al libro.

El día 22 con el título "La biblioteca sale a la calle", se hizo entrega de la 1.ª página del Quijote, exposición y sorteo de libros a los escolares.

El día 23, tuvo lugar la ofrenda-homenaje a Cervantes con diversos juegos, sorteo de libros y entrega de premios a los participantes del II Certamen de Cuentos, convocado por la Concejalía de Educación y Cultura, en cuyos actos participaron más de 200 jóvenes.

## EL RINCÓN DEL MONAGUILLO



**TABERNA TAURINA**

*Santo Domingo, 16 – Teléfono: 86 12 28 – ALMAGRO*